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Abstract (en)
A detergent tablet with a sandwich structure of at least three layers comprises: (1) two external layers comprising an antiscaling agent; and (2) an
internal layer comprising a bleaching agent. The external layers dissolve faster than the internal layer and are retarding agents for the internal layer
in order to pretreat the washing water against lime scale. The tablet dissolves in two steps: first the external layers, then the internal layer when the
external layers are entirely dissolved. An Independent claim is also included for the manufacturing of the tablet.

Abstract (fr)
Tablette détergente constituée d'une structure sandwich en au moins trois couches superposées, respectivement : deux couches externes ; une
couche médiane ; caractérisée en ce que : les couches externes comprennent un agent anti-calcaire ; la couche médiane comprend un agent
de blanchiment ; les couches externes présentent un temps de dissolution plus rapide que celui de la couche médiane et ont pour fonction de
constituer des agents retardateurs à la dissolution de la couche médiane et donc de ses effets, en vue de permettre un prétraitement anti-calcaire de
l'eau de lavage et donc l'obtention d'une eau pure pour le lavage ultérieur ; la structure sandwich tricouches permettant d'obtenir une séquence de
dissolution de la tablette en deux temps à savoir : tout d'abord, la dissolution des deux couches externes, puis, lorsque les couches externes sont
complètement dissoutes, la dissolution de la couche médiane.
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